

El Jazz en otras ciudades

Viene de la pág. 17

desarrollando unas actividades que dicen mucho en su favor. Ya parece que se ha superado el letargo a que se estaba sumido, y gracias, más a la buena voluntad que a nada más, se vienen celebrando las sesiones mensuales de discos comentados y en este curso, ya se han celebrado dos auténticas "jams".

Si bien las sesiones de discos comentados tienen su principal mérito en la continuidad, sobresalen de forma extraordinaria las dos sesiones de concierto al natural.

Se habló varias veces de celebrar conciertos. Pero siempre se topaba con las dificultades que echaban por tierra los buenos deseos. Mas, últimamente, gracias al activo miembro de Junta Sr. Clot, se ha llegado a la realización de este sueño dorado. Clot aprovechó la circunstancia de brindarse a actuar en nuestro Club el entusiasta jazzman de Villanueva y Geltrú, José Vadell Milá y presentado su proyecto al resto de la Junta consiguió la autorización para poder hacer una primera sesión. Esta se celebró el día 26 de febrero y en ella tomaron parte además de Vadell al piano el contrabajo José Riera y el drummer Francisco Sala, estos últimos de las orquestas "Selección" e "Iberia" de nuestra ciudad. El experimento no pudo tener mayor éxito y a

Socio: «Club de Ritmo» debe ser tu revista preferida.

los pocos días, se bisaba la sesión ya con un grupo más ampliado. Actuaron además de Vadell, Vicente Vacca, guitarra y flauta; Buenaventura García, trompeta; José Riera, contrabajo y José Doménech, batería. El éxito conseguido, ya ha sido descrito en estas páginas. Y culmina el mismo, con la acertadísima disposición por la Junta de C.D.R. de sacar copias en disco de 30 cm. a 33 1/3 de la cinta magnetofónica que se grabó del referido concierto.

Las perspectivas para el futuro son alentadoras. Las sesiones de discos comentados, presentados por los Sres. Farrés y Crusellas (a dúo) y las novedades por el señor Colomer, así como sesiones extras a cargo de aficionados de otras localidades —tal el caso y la sesión que presentó nuestro colaborador Alberto Llorach y anteriormente Alfredo Papo— están aseguradas. Por lo que respecta a nuevas "jams", se están haciendo

trabajos con el fin de lograr repetir e incluso si cabe, superar las anteriores.

Como portavoz ferviente admirador de estos actos, sólo nos resta agradecer la colaboración hallada en la Junta, y el entusiasmo y desinterés de todos los que toman parte activa en ello, y al mismo tiempo agradecer a la legión de socios de C.D.R. que con su presencia y aplauso han ratificado la conformidad a estas actividades que el Club se honra en brindarles.

DUKE

NOTA: Debido a dificultades de último momento, no ha sido posible ilustrar este escrito con las fotografías hechas durante la segunda «jam».

Divulgue la revista
CLUB DE RITMO
entre sus amistades

¡Quien bien viste... viste en Sitjes!

Sastrería SITJES

Granollers